

Ordonné: De renvoyer de nouveau ce rapport à la Commission de la Voirie.

M. l'échevin M. Martin allègue que, en vertu de la règle 21, il ne devrait pas être permis à M. l'échevin Sadler de prendre la parole lorsqu'il n'occupe pas son propre siège.

Et un débat s'élevant,

48.—Est lu l'ordre du jour pour l'adoption en 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Montreal & Southern Railway Co" de pénétrer dans la Ville.

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

Propose: De différer l'étude dudit règlement jusqu'à la prochaine assemblée. Ledit règlement devant constituer le premier item de l'ordre du jour.

Le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Proulx, Yates, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe Lévy Leclair, Giroux, O'Connell, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, M. Martin, David et Roy—20.

Contre: Duquette, Major, Labrecque, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Houlé et Guay—9.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

49.—Etant lu l'ordre du jour, pour adopter en 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet d'amender le règlement No 343 *re* poteaux, le Conseil procède à l'étude dudit règlement en deuxième lecture et la section 1 étant lue,

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin HOULE, il est

Ordonné: Que ladite section se lise comme suit:

"Section 1.—Le règlement No 343 concernant l'enlèvement des poteaux et l'enfouissement des fils sous terre, est amendée en ajoutant, après la section 10 dudit règlement, la section suivante:

"La défense, contenue dans ce règlement, d'ériger des poteaux ou de poser des fils dans les rues ou places publiques de la Cité, ne s'appliquera pas à la Ville, lorsqu'on jugera à propos d'ériger ou de faire ériger des poteaux ou de poser des fils pour des fins municipales."

La section 2 étant lue, elle est agréée.

Ledit règlement, ainsi amendé, est alors lu pour la deuxième fois.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2ème et 3ème lectures un règlement *re* "Montreal Water & Power Co.",

Le Conseil procède à l'étude dudit règlement en deuxième lecture, et

Les sections 1, 2, 3, 4, 5, 6 et 7 étant lues, elles sont agréées.

La section 8 étant lue,

Sur proposition de M. l'échevin ROY, appuyé par M. l'échevin WARD,

Ladite section est amendée en retranchant les mots: "a double orifice et \$25.00 par orifice additionnel" et en les remplaçant par les mots suivants: "contenant un ou plusieurs orifices," et ainsi amendée, ladite section est agréée.

Les sections 9, 10 et 11 étant lues, elles sont agréées.

Ledit règlement, ainsi amendé, est alors lu une deuxième fois.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Greffier-adjoint de la Ville.

Said report was

Ordered: To be referred back to the Road Committee.

Ald. M. Martin contended that, in virtue of Rule 21, Ald. Sadler should not be allowed to address the chair unless while occupying his individual seat.

And a debate arising.

48.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Southern Counties Railway Co. to enter the City,

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

"That consideration of said by-law be deferred until next meeting, the same to constitute the first item on the order of the day."

The Council divided:

Yeas: Larivière, Proulx, Yates, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Lévy, Leclair, Giroux, O'Connell, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, M. Martin, David and Roy—20.

Nays: Duquette, Major, Labrecque, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Houlé and Guay—9.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

48.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 343 *re* Poles,

The Council proceeded to consider said by-law in second reading, and

Section 1 being read

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. HOULE, the same was

Ordered: To read as follows:—

"Section 1.—By-law No. 343 concerning the removal of poles and the laying of wires under ground, is amended by adding, after section 10 thereof, the following section: 'The prohibition in this by-law, to erect poles or lay wires in the streets or public places of the City, shall not apply to the City, whenever it may deem it necessary to erect or cause to erect poles or to lay wires for municipal purposes.'"

Section 2 being read, the same was agreed to

Said by-law, as amended, was then read a second time.

49.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law *re* M. W. & P. Co.,

The Council proceeded to consider said by-law in second reading, and

Sections 1, 2, 3, 4, 5, 6 and 7 being read, the same were agreed to.

Section 8 being read, on motion of Ald. ROY, seconded by Ald. WARD,

The same was amended by striking therefrom the words "With two heads and \$25 per additional head" and replacing them by the following: "With one or more heads."

And as amended, said section was agreed to.

Sections 9, 10 and 11 being read, the same were agreed to.

Said by-law, as amended, was then read a second time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PROULX,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
City Clerk.